

"Azuqueca tendrá un nuevo polígono industrial la próxima legislatura"

# laCalle

Tu información de Guadalajara

Nº 11  
Martes  
20.01.2015  
www.lacalle.info

José Luis Blanco,  
candidato del PSOE a la  
Alcaldía de Azuqueca,  
expresa su compromiso  
con las políticas  
sociales y la creación  
de empleo. (Pág. 13)



## Desde que es alcalde, Román ha multiplicado por diez las multas en la capital

Se ha pasado de recaudar 145.662 euros por multas y sanciones en 2007 a 1.440.000 euros previstos en 2015

Los presupuestos del Ayuntamiento de Guadalajara para 2015 incluyen como previsión recaudar 1.440.000 euros en multas y sanciones, diez ve-

ces más de lo que se recaudó en 2007. En los ocho años de Román como alcalde, la presión recaudatoria sobre los vecinos no ha parado de subir. (Pág. 7)

## Nuevo recorte en Hospital dejaría a niños sin médico en Neurología y Digestivo

Un grupo de madres afectadas por esta reducción ha denunciado los planes del Gobierno de Cospedal

El Sescam planea eliminar uno de los dos especialistas que en las áreas de Neurología y Digestivo atienden los casos pediátricos en el Hospital de

Guadalajara. Un grupo de madres de niños con problemas de salud han denunciado esta semana el enésimo recorte de la Junta que les afecta. (Pág. 9)

**Román impuso un servicio de autobús distinto al que le aconsejaron (Pág. 8)**

**Marchamalo recibe 258 solicitudes para su Plan Social de Empleo**

Se establecerá un orden de acceso para los 65 empleos, dando preferencia a quienes carecen de ingresos y tienen cargas familiares. (Pág. 12)

**Azuqueca llevará ante el juez la deuda que Cospedal sigue sin pagar (Pág. 12)**

**Page advierte de que votar otra opción que no sea PSOE es dar medio voto a Cospedal**

El candidato del PSOE a presidir la Junta participó en la Fiesta del Niño Perdido en la localidad de Valdenuño. (Pág. 15)

**Cospedal ha echado a 1.450 docentes y sanitarios en Guadalajara (Pág. 15)**



NACHO IZQUIERDO

## "El Gobierno está condenando a muerte a los enfermos de hepatitis C"

Afectados de la provincia narran lo que supone no tener acceso a los nuevos fármacos (Págs. 10-11)

**Se destapa el desvío de fondos del Gobierno de Cospedal a medios afines**

El periodista Carlos Iserte destaca en *elplural.com* la actividad de la Fundación para la Promo-

ción de Castilla-La Mancha, destinada a repartir dinero a medios amigos. (Pág. 2-3)

